
Cannes : toujours la magie
De nos envoyés péciaux à Cannes

Cannes hier soir c'était l'ouverture .Lambert Wilson a présenté avec son élégance
habituelle.

Catherine  Deneuve  était  la  reine  de  la  soirée  .Toujours  belle,  un  peu  plus
plantureuse , elle est la vedette film qui a fait l'ouverture.

Puis les invités ont reflué vers le Magestic pour souper.

Le sponsor du stand officiel de l'Arménie au Marché du Film , recevait l'équipe de
NHM pour fêter l'ouverture du festival et se retrouver.

https://www.nouvelhay.com/
https://www.nouvelhay.com/en/2015/05/cannes-toujours-la-magie/

